



Communiqué de presse *Pour diffusion immédiate*

Sport et interculturalité à Montmagny!

Montmagny, 22 septembre 2023 – C'est le 16 septembre dernier que l'équipe d'immigration de la MRC de Montmagny, en partenariat avec la Ville de Montmagny et en collaboration avec Montmagny Accueil, a organisé un événement sportif interculturel au Parc Saint-Nicolas couronné de succès avec plus de 60 personnes participantes.

Basketball et volleyball y ont été pratiqués et un atelier d'échange sur les curiosités sportives existantes dans les pays des personnes participantes a été présenté en ouverture de l'évènement. Une belle occasion pour favoriser les échanges interculturels! De plus, musique du monde était à l'honneur durant toute la durée de l'évènement et de nombreux passants curieux se sont joints à l'activité.

L'équipe d'immigration tenait à remercier tous les participants qui ont fait de cet événement un succès, ainsi qu'à Monsieur Patrick Vachon, intervenant en loisirs de la Ville de Montmagny, sans qui cet événement n'aurait pas pu voir le jour.

Mentionnons que cette activité a été rendue possible grâce au soutien financier du gouvernement du Québec.

Avec la participation financière de :



Source et information : Monsieur Gaël Alsiret, Agent de développement en Immigration (MRC de Montmagny) | 418 248-5985 p.349